
Bonjour! 

  

J’aimerais exprimé mon soutien à ce projet de construction qui s’avère nécessaire afin d’accommoder les 
jeunes familles qui sont de plus en plus nombreuses à s’installer à l’Île des Sœurs.  L’avenir passe par nos 
enfants.  Il me semble évident pour une communauté de soutenir ses enfants et de leur procurer tout ce dont 
ils ont besoin afin de grandir et de s’épanouir dans leur milieu de vie.   

  

Merci de votre considération, 

Geneviève-Anne Gaudreau 

Résidente de l’Île des Sœurs 

	  


